

El Sol de México

Analiza Hacienda más apoyos para Pemex

En su calendario de emisiones de deuda, la dependencia señala que analizará la posibilidad de hacer diferentes colocaciones de deuda y medidas de refinanciamiento



Foto: Alejandro Aguilar

Redacción y Reuters

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) no descartó emitir más deuda y utilizar más instrumentos financieros en los últimos tres meses del año para mejorar las finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex).

En su calendario de emisiones de deuda, la dependencia señala que analizará la posibilidad de hacer diferentes colocaciones de deuda y medidas de refinanciamiento para apuntalar el perfil que tiene la empresa para pagar su deuda.

Este calendario estará vigente a partir del 1 de octubre y señala la posibilidad de apoyar a la petrolera con emisiones, reaperturas de emisiones vigentes y operaciones de manejo de deuda, que permitan que la empresa libere recursos para invertir en actividades productivas.

“En lo que resta del año, el programa de financiamiento interno será flexible para apoyar la estrategia de negocio de la empresa, con el propósito de mantener un adecuado balance en las finanzas de la organización”, señala.

La SHCP reconoció que Pemex será sensible a las condiciones de volatilidad de los mercados internacionales, el apetito por parte de los inversionistas y la liquidez del mercado.

El endeudamiento de la empresa está en la mira de las calificadoras internacionales desde mediados de año, pues Fitch Ratings tiene en calidad de basura la nota crediticia de la empresa, mientras que Moody's la ubica en perspectiva negativa, misma situación para Standard & Poor's.

Esto ocurre pese a los últimos esfuerzos de la Secretaría de Hacienda por apuntalar las finanzas de Pemex, como el del 11 de septiembre, cuando anunció una aportación patrimonial por cinco mil millones de dólares a Pemex, con el fin de reducir el endeudamiento de la petrolera, sin embargo, la noticia no convenció a las calificadoras de crédito.

“Esta acción es parte de los esfuerzos del gobierno para fortalecer la estabilidad financiera de Pemex y mejorar su rentabilidad y contribución estratégica de largo plazo a la economía mexicana”, señaló la dependencia en un comunicado.

De acuerdo con la Secretaría de Hacienda, Pemex utilizará estos fondos para reducir su endeudamiento, junto con medidas que la empresa anunciará.

Al respecto, la empresa productiva informó que con esta inyección de capital se realizó una nueva emisión a plazos de siete, 10 y 40 años, que se utilizará para el refinanciamiento de deuda de corto plazo.

REDUCE EMISIONES DE BONOS

México disminuirá los montos a ofrecer en sus subastas de Bonos a cinco, 10, 20 y 30 años en su programa de colocación de deuda en el cuarto trimestre.

La SHCP dijo en que en comparación con el tercer trimestre, el monto promedio a colocar en los Bonos a plazo de cinco años se reduce en mil 700 millones de pesos, para Bonos a 10 años en dos mil 200 millones de pesos y para Bonos a 20 años en 700 millones de pesos.

Mientras tanto, para los Bonos a 30 años baja el monto en mil millones de pesos, dijo Hacienda.